



Con el apoyo de:



# COMEDORES COMUNITARIOS CASAS DE CARIBE AFIRMATIVO

MAICAO LA GUAJIRA Y EL CARMEN DE BOLÍVAR.



Las Casas de Paz de Caribe Afirmativo se consolidan como espacios que permiten, desde la expresión artístico-cultural, superar las afecciones que sufrieron las personas LGBTI en el marco del conflicto armado, por motivo de su orientación sexual identidad y expresión de género diversa. Tal como se menciona, las Casas de Paz se consolidan como el hogar o refugio en el que la ciudadanía LGBT expresa sus sentires y se siente plena al desenvolverse y expresarse en un lugar seguro, sin señas, sin prejuicio y sin violencia.





INTER-AMERICAN  
FOUNDATION  
EMPOWERED COMMUNITIES  
SUSTAINABLE RESULTS



Caribe  
afirmativo

Boletín N° 74



Con el apoyo de:



Astraera  
LITIGIOUS REPRESENTATION  
FOR JUSTICE



OPEN SOCIETY  
FOUNDATIONS

Sin embargo, existen situaciones que se desbordan del hogar y el refugio que son las Casas de Paz, que se consideran problemáticas sociales, culturales y de salud. En relación a esto mencionamos la pandemia mundial por COVID-19 que afectó a gran número de personas en distintos contextos y ámbitos. Dichos contextos y ámbitos (personal, familiar, laboral, social, etc.) se tornaron aún más difíciles para personas LGBT quienes históricamente han sufrido de la llamada violencia por prejuicio.

A razón de lo anterior, en el marco de la post pandemia se empezó a implementar desde Caribe Afirmativo **comedores comunitarios** en 2 territorios tocados por el conflicto armado, el estigma y el prejuicio; Maicao, la Guajira y el Carmen de Bolívar. Dichos comedores, surgieron como una apuesta para minimizar el impacto negativo de la pandemia por COVID-19, ofreciendo una garantía a la satisfacción de necesidades básicas para la ciudadanía LGBT en los mencionados territorios.





Con el apoyo de:



Estos comedores comunitarios empezaron beneficiando a 19 personas LGBT en cada territorio, y al cabo de 3 semanas se extendió a un total de 25 personas. Hoy por hoy, se elevan picos entre 32 y 40 personas que se benefician de éstas comidas y que minimizan las secuelas negativas de una pandemia que afectó en gran medida la integralidad de las personas a nivel general.



Los comedores comunitarios son y serán una estrategia de ayuda a favor de la humanidad de las personas LGBT, aunando que, de la mano de éstos se generan espacios de formación, acompañamiento y arte, que buscan impactar positivamente y compactar el valor que tiene la ciudadanía LGBT en el Caribe Colombiano.